

LA PRESENCIA DE CAR REPAIR SYSTEM EN EQUIP'AUTO 2011

Por tercera vez consecutiva el grupo CAR REPAIR SYSTEM ha participado, a través de su filial francesa, en el salón Equip'Auto que tuvo lugar del 11 al 15 de Octubre en Paris.

En esta edición el salón ha incrementado un 10 % el número de sus visitantes, reuniendo a todos los profesionales que intervienen en la cadena del sector automóvil, desde la concepción hasta el mantenimiento. Por otra parte, Equip'Auto ha confirmado su posicionamiento mundial, gracias a la presencia de más de 30 000 visitantes internacionales.

A lo largo de su presencia en Paris, Car Repair System ha ofrecido sesiones informativas y demostraciones técnicas de sus principales productos así como de sus novedades. Los técnicos de la empresa efectuaron el lanzamiento y demostración del SP WELDING, (sistema de reparación para piezas de plástico) y de la pistola Devilbiss GTi PRO FURIA.

Dentro de la gama de Farécla, se ha presentado el nuevo KIT RAPID SYSTEM G6 + G12, como el mejor sistema de rectificaciones de defectos (rápido, simple, eficaz y definitivo).

La interacción entre los técnicos permitió realizar demostraciones dinámicas, atrayendo a un gran número de profesionales, invitados después de cada presentación a tomar parte en las pruebas de productos y a acercarse a los especialistas para una toma de información más concreta.

La presencia activa de Car Repair System en Equip'Auto ha conseguido registrar nuevos contactos pertenecientes al mercado francés, los DOM-TOM (departamentos y territorios de ultramar), y a países extranjeros.

A través de su participación en la feria y gracias a esta nueva toma de contacto las ventas de los productos comercializados por Car Repair System se han incrementando.

A medio y largo plazo, se espera más repercusiones positivas como consecuencia de la participación en la feria.

